

Besichtigung des Hannoverschen Fernmeldeclubs

01.05.2015

Die IMV Hannover bestaunte die Ausstellung zur Fernmeldegeschichte in Sehnde - Wehmingen.

Hier konnten wir unter fachkundiger Führung erfahren, wie sich von den Anfängen der ersten Telegraphenlinie von 1830 bis zur heutigen Vermittlungs- und Übertragungstechnik diese in 150 Jahren gewandelt haben.

Die Ausstellung zeigt eindrucksvoll den Verbindungsaufbau von der Handvermittlung bis zur Selbstwählfernvermittlung. Anschaulich wurde uns auch eine Selbstwählfernvermittlung per Wähler von Teilnehmer zu Teilnehmer vorgeführt.

Die Zeitreise zeigt sehr schön die Entwicklung der Fernsprechapparate aus den verschiedenen Epochen bis zum Handy. Auch der Wandel der verschiedenen Fernmeldekabeltechnik der letzten 100 Jahre über Freileitungen, Erdkabel bis zur Glasfaser ist beachtlich. Rückblickend kann erwähnt werden, ein modernes Leben ohne Telekommunikation ist heute nicht mehr vorstellbar.

Claus-Rüdiger Kern

